

MONTMARAULT ■ Collecte de matériels scolaires pour Gaëlle et Pauline

17/10/23

## Le collège soutient un rallye au Maroc

Gaëlle et Pauline participent pour la première fois au Trophée Roses des Sables, ce rallye solidaire au Maroc, et œuvrent ainsi pour l'association Les Enfants du Désert.

Pauline a pris contact avec le collège de Montmarault pour organiser une collecte de matériels scolaires, l'équipe a répondu favorablement à leur projet.

La collecte a eu lieu du 22 septembre au 5 octobre. Vendredi 6 octobre à seulement quelques jours du départ, elles sont venues avec leur 4X4 afin de partager un moment avec les élèves. Ceux-ci les ont accueillies avec banderole



AVENTURE. Les élèves ont accueilli Gaëlle et Pauline (3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> à gauche) dans la cour du collège.

et drapeaux pour leur remettre quatre cartons de divers matériels scolaires

(cahiers, stylos, règles, gommes, crayons ...). Un drapeau confectionné par

les élèves accompagnera le duo, du mardi 10 au dimanche 22 octobre. ■

MONTMARAULT ■ Le pâté aux pommes de terre Bourbonnais célébré

18/10/23

## Dix-neuf confréries au grand chapitre

Dix-neuf confréries se sont retrouvées au grand chapitre de la confrérie du pâté aux pommes de terre bourbonnais.

Cette journée a commencé par le transport des invités en bus parisien de 1932 du musée du chemin de fer de l'Allier à partir de la salle Capdevielle pour se rendre à la messe célébrée par l'abbé Yvain à l'église Saint-Étienne, accompagné par les trompes de chasse de la Saint-Hubert Vichyssoise.

Au retour à Capdevielle, les invités étaient accueillis par le groupe folklorique les Troubadours de Montluçon puis le mot d'accueil du grand maître Bernard Moret, a suivi la cérémonie d'intronisation. Pas moins de vingt consœurs et confrères des



GRAND CHAPITRE. La confrérie du pâté aux pommes de terre avec les nouveaux « adoubés » et les trompes de chasse de la Saint-Hubert Vichyssoise.

différentes confréries ont été adoubés (ordonné chevalier) ainsi que quatorze invités civils et politiques. Après la dégustation du

pâté aux pommes de terre accompagné d'un breuvage saint pourçinois, les convives se sont retrouvés autour d'une bonne table

préparée et servie par le traiteur Dumont. L'orchestre Bernard Becker a clôturé cette journée dans une ambiance musette et années 80. ■